
Les adjectifs

La forme principale des adjectifs se comporte comme les verbes.

Vocabulaire

붉다 [bulgda] = rouge (être rouge)

푸르다 [pureuda] = bleu (être bleu)

크다 [keuda] = grand (être grand)

작다 [jagda] = petit (être petit)

좋다 [jota] = être bien, préférable

농구 [nangu] = basketball

가 [ga] = particule marquant le thème

쓰다 [sseuda] = amer (être amer)

비싸다 [bissada] = cher (être cher)

매우 비싸다 [maiu bissada] = très cher (être très cher)

아주 비싸다 [aju bissada] = extrémement cher (être extrémement cher)

농구 가 좋다. [nonggu ga johda.] = Le basketball est bien.

농구 가 좋ㅂ니다. [nonggu ga johbnida.] = Le basketball est bien.

몸에 좋은 약은 쓰다. [mome joheun yageun sseuda.] = Les médicament bon pour le corps sont amer.

La différence entre les deux phrase est que dans la deuxième l'adjectif est conjugué, c'est la deuxième phrase la

plus correcte

La forme attributive

Les adjectifs ont aussi une forme attributive qui ce termine en ㄴ (le plus souvent en 은). Sous cette forme les

adjectifs ce comportent comme des déterminant.

Vocabulaire

붉은 [bulgeun] = rouge

푸른 [pureun] = bleu

큰 [keun] = grand

작은 [jageun] = petit

쓴 [sseun] = amer

약 [yag] = médicament

큰 사람 입니다. [keun saram ibnida.] = C'est une grande personne.

작은 짐승 입니다. [jageun jimseung ibnida.] = C'est un petite animal.

쓴 약. [sseun yag.] = Médicament amer.


